

# 要 望 書

池田町町内会



平成 25 年 12 月 2 日

氷見市長 本川祐治郎 様

池田町町内会

会 長 松野 修



## 市立若葉保育園跡地活用についての要望

歳晩の候に向かい、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。

氷見市におかれましては、日頃から当池田町発展のために格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

先般、当町内の若葉保育園が隣接の栄町保育園と統合され、新設民営の認定こども園の保育所部門とする計画により、今年度を最後に市立若葉保育園が廃園となることから 当町内会より申し入れいたしました一連の要望に対し真挚なるご対応を賜りまして心より感謝いたします。

さて、次年度の事業のうちに若葉保育園跡地の処遇に関する事項がいまだ決定されていないと伺いましたので、当町内会の意向を取りまとめ 地区の要望としてお願い申し上げます。

### 記

1. 現在、比美乃江小学校内に置かれている東地区の公民館を若葉保育園跡地に移設すること。独立公民館として館長や主事を配置すれば より地域活動が活発になると考えます。あるいは 北部地区の住民のために コミュニティセンターの設置をお願いしたいと思います。
2. コミュニティセンターでは、増加しつつある元気高齢者が集う場所として、設備や機能の面でもそれが配慮されたものにしていただきたいと考えています。

(同時に もし可能であれば北部地区の児童を対象とした学童保育まで受け入れることがその同じ施設でできればと考えます。)

3. 現在の若葉保育園園舎は、トイレや手洗い用の流しに至るまですべてが幼児サイズとなっているため、想定される新たな用途や利用者に配慮した改装工事が(バリアフリー工事は勿論のこと)必要です。

ぜひ 地域コミュニティ活性化事業の一環として 来年度計画に含めての予算化をお願いします。

4. 北部地区には、比美乃江小学校と当保育園舎のように公的な建造物で避難場所に適した屋上などがある建物が他にないため、身近な避難場所として非常に重要であり、同時に非常食や必要装備品などの保管場所としても役立つのではないのでしょうか。

5. 園庭につきましても、既存の遊具などは開放し 児童公園としてみなさんが利用できるようにしていただくとともに、新施設の来館者に対する駐車場にも整備していただければと考えます。

6. これらの維持管理につきましては、地域コミュニティ活性化事業として助成していただき、零細な池田町町内会に新たな負担が生じないようにご配慮ください。

最後に 当町内会としては、若葉保育園の統廃合・民営化に関わる困惑を速やかに振り払いたいと願うもので、このためには 地域住民として最大限の協力は惜しみません。

よろしくご検討をお願いいたします。

以上